

Delegación cubana visita ciudad rusa de Oriol



Oriol, 8 ago (RHC) Una delegación cubana asistió a los festejos del 450 aniversario de la fundación de la ciudad rusa de Oriol, y al 73 aniversario de la liberación de ésta de los invasores fascistas.

El gobernador de la ciudad, Vadim Vladimirovich Potomski recibió a la representación de la mayor isla de las Antillas, encabezada por Natacha Díaz Aguilera, consejera segunda jefe de misión de la embajada de Cuba en Rusia, quien agradeció la invitación a participar en tan importante festejo.

En el encuentro intercambiaron sobre las posibilidades de colaboración bilateral en esferas como la educación, y la medicina, entre otras.

Como parte del programa de la visita, la delegación cubana de conjunto con la delegación de la embajada de Venezuela en este país euroasiático colocaron una ofrenda floral en el monumento a los Héroes tanquistas de la ciudad de Oriol, los cuales lograron liberarla en el 1943.

La delegación cubana estuvo integrada además por el consejero a cargo de los temas de turismo, Edilberto Riveron León y los diplomáticos Lisset Borjas Pérez y Michel Alquiza Morales.

(Con información de Cubaminrex)



Radio Habana Cuba